



Benoit MOURNET

Suppléante : Stéphanie Marquez

"Ensemble pour la République"

Le 20 juin à Tarbes

CONFÉRENCE DE PRESSE

Communiqué de presse de Benoit Mournet

Je voudrais saluer la position courageuse du Président du département Michel PeÉieu. Je suis aligné avec lui lorsqu'il appelle de ses vœux un Front Républicain. Ici, dans les Hautes-Pyrénées et dans la 2 ème circonscription, je suis le seul à l'incarner. Ce vote utile pour le département doit être un vote de 1^{er} tour.

Voter Fégné c'est voter Mélenchon, voter Monteil, c'est voter Le Pen/Bardella, voter Mournet c'est voter Attal et pour un gouvernement républicain élargi.

Au plan local, avec le RN et/ou la NUPES 2, c'est :

- la fin du projet d'un nouvel hôpital pour les Hautes-Pyrénées
- l'abandon du Plan Avenir Lourdes, du plan Montagne
- la dénonciation du Plan Loup qui protège notre pastoralisme
- la remise en cause des retenues collinaires pour tous les usages de l'eau
- l'arrêt de la liaison aérienne Tarbes-Lourdes-Paris
- le gel des subventions de l'État au milieu culturel et associatif (RN)

Avec le RN et/ou la NUPES 2 pour la France et pour vous c'est :

- la banqueroute et l'explosion des impôts : le programme NUPES 2 c'est + 280 milliards de dépenses supplémentaires par an (1/3 du budget de l'Etat ou le PIB du Portugal), le programme RN c'est 140 milliards/an en plus (plus de 2 fois l'impôt sur le revenu)
- 1,2 million d'emplois détruits et une spirale inflationniste qui mettra en danger votre épargne
- la chute du pouvoir d'achat consécutive à l'augmentation des impôts et à la hausse des taux d'intérêt
- le financement des retraites non assuré : augmentation massive des cotisations (5000 euros/an) et/ou la baisse massive des pensions
- la non régulation des flux migratoires et de la délinquance et des trafics de drogue car ils n'ont voté ni le Pacte Asile Immigration européen, ni les moyens nécessaires pour la police, la gendarmerie. la justice
- la remise en cause de la laïcité et des principes républicains par la propagation de discours antisémites, xénophobes et communautaristes.

Pour ma part au niveau local, je suis pour:

- un nouvel hôpital de pointe pour la qualité des soins et les conditions de travail réclamées

par les soignants et la pérennisation de nos hôpitaux de Tarbes Ayguerote, Lourdes Labastide Vic, Lannemezan, Bagnères, Astugue

- l'aide massive de l'Etat à Lourdes, moteur touristique du département, le rapprochement de nos stations thermales face à la concurrence féroce des grandes chaines, les investissements dans nos stations de ski et pour le logement à l'année
- notre agriculture familiale et paysanne, la reconnaissance de nos zones défavorisées, nos abattoirs, le marché de Rabastens, nos circuits courts
- une gestion durable et responsable de l'eau pour tous les usages par des retenues collinaires et notre hydroélectricité
- nos ruralités et le désenclavement du territoire : garder nos jeunes et nos emplois industriels et touristiques
- nos enfants, la mobilité et l'accès à la culture et au sport pour tous dans nos ruralités comme Albiciacum

Au niveau national, je suis pour :

- répondre à votre demande de sécurité et une meilleure intégration républicaine en ne laissant jamais rien passer sur les entraves
- la République et la laicité
- le plein emploi, la lutte contre les inégalités sociales et votre pouvoir d'achat
- votre épargne, contre des hausses massives d'impôts, pour la maîtrise de la dépense publique, la simplification administrative et la lutte contre toutes les fraudes
- nos jeunes, par des investissements massifs dans la transition écologique, l'excellence pour tous à l'école, la réponse au défi des écrans en interdisant les réseaux sociaux avant 15 ans
- notre santé, en doublant le nombre de médecins formés, l'aide à domicile et faire de la santé mentale une grande cause nationale

Pour la clarté du débat démocratique, je souhaite un débat avec M. Fégné au premier tour. Je suis à sa disposition. J'espère qu'il ne se défilera pas. Un débat est prévu lundi avec M Monteil, occasion de mettre à jour que le rassemblement national, c'est plutôt renoncement national au regard de l'abandon successif des mesures de leur programme.